

令和7年度 羽咋小 校長室だより



ハマナス

R8. 1. 28 No. 16

TOMOGAKU 全校集会(1~5年)を行いました！

1月27日（火），西北台小の1～5年生が本校を訪れ，4月からの新しいスタートに向けて全校集会を行いました。これまででも学年ごとに授業や行事の交流を行ってきましたが，いよいよ統合を目前に控え，全員で新しいスタートに向けて意識を高めることが目的です。

この集会までに，各学年で「どんな学校にしたいか」「新しい学校で大切にしたいこと」を話し合い，キーワードを決めました。そのキーワードと西北台小の校歌の一部や目指す児童像を盛り込んで，TOMOGAKU ソングを作成しました。歌詞は共通ですが，A I を活用して3パターンのメロディーをつけ，集会で披露されました。このあと全児童による投票で，新しい羽咋小のシンボルとなる TOMOGAKU ソングが決定します。



これからこの歌を様々な場面で活用し，4月からの新しいスタートにつなげていきたいと思います。中心になって頑張ってくれた5年生，ありがとうございます！

先輩から中学校生活について教えてもらいました！



1月20日（火），羽咋中学校から1年生4名（本校出身）が来校し，「先輩と語る会」が行われました。卒業を間近に控えた6年生が，いわゆる『中1ギャップ』に陥らないように，中学校生活に対する不安を解消したり疑問を解決したりして，安心して進学するのが目的です。

中学生は，小学校との違いや中学校の主な行事等をわかりやすくスライドにまとめ，説明してくれました。質問コーナーでは，部活動のことや宿題のこと等，聞きたいことをどんどん質問していました。一つ上の顔なじみの先輩なので，遠慮なく話すことができ，中学校に対する心配や不安が小さくなったようでした。4名の先輩の皆さん，ありがとうございました！

今年度最後の授業参観です！

すでにご案内してありますが，来週2月6日（金），今年度最後の授業参観があります。張り切って学んだり発表したりする子どもたちをどうぞご覧ください。また，授業参観後には学校説明会があり，今年度の取組について説明いたしますのでぜひご参加ください。

なお，ご承知の通り駐車場の工事が始まっており，校地内の通行が今までと異なる可能性がありますので，最新のメール連絡を確認するとともに，当日は係員の指示に従うようお願いいたします。また，グラウンドは降雪等でぬかるんでいることが予想されますので，履き物も考慮してください。

【文責：濱名】